



**berichte mir etwas vom Islam, worüber ich niemanden außer dich befragen kann.' Er sagte: ,Sag: ,Ich glaube an Allah'; und verhalte dich hierauf recht (und sei rechtschaffen).'"**

Von Sufyan Ibn 'Abdillah Ath-Thaqafi - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Ich sagte: ,O Gesandter Allahs, berichte mir etwas vom Islam, worüber ich niemanden außer dich befragen kann.' Er sagte: ,Sag: ,Ich glaube an Allah'; und verhalte dich hierauf recht (und sei rechtschaffen).'"

[Absolut verlässlich (Sahih)] [رواه مسلم وأحمد]

Der Sahabi Sufyan Ibn 'Abdillah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - bat den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - darum, ihm eine umfassende Aussage über die Bedeutung des Islam zu lehren, an der er festhalten konnte, ohne andere danach fragen zu müssen. Also sagte er - Allahs Segen und Frieden auf ihm - zu ihm: „Sag: Ich bezeuge die Einheit Allahs und glaube, dass Er mein Herr, mein Gott, mein Schöpfer und mein wahrhaft Anzubetender ist, der keinen Teilhaber hat.“ Dann unterwarf dich dem Gehorsam Allahs, indem du die Pflichten von Allah erfüllst und Seine Verbote vermeidest, und bleibe dabei standhaft.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/65018>

